

## CATEDRAL DE NUESTRA SEÑORA DE BAHREIN ESTARÁ EN CONSTRUCCIÓN HASTA 2021 Y PODRÁ CONVERTIRSE EN EL CENTRO CATÓLICO MÁS IMPORTANTE DE ARABIA

16 de Julio de 2018

**Manama (Lunes, 16-07-2018, Gaudium Press)** La próxima Catedral de Nuestra Señora de Arabia en Manama, Bahrein, podrá convertirse en el centro de la vida de los católicos de todo el Golfo. Se trata del segundo lugar de culto cristiano activo en el país y tendrá una capacidad de dos mil creyentes. La construcción del templo comenzó oficialmente el pasado 10 de junio y se extenderá hasta mediados de 2021, requiriendo una inversión de 11.3 millones de dinares bahreiníes.

El Nuncio Apostólico a Kuwait, Bahrein, Emiratos Árabes Unidos, Yemen y Qatar, Mons. Francisco Montecillo Padilla, presidió la ceremonia de inicio de obra junto a Mons. Camillo Ballin, Obispo de Norte de Arabia. El inicio de las obras marca el inicio del cumplimiento de una propuesta que databa de 2011, año en el cual el Rey de Bahrein visitó el Vaticano.

El templo se construye en un terreno de nueve mil metros cuadrados donado por el Rey Hamad y se calcula que la primera fase de construcción (que incluye el templo Catedral y un auditorio) podrá ser completada en 22 meses, mientras que el proyecto completo, que



*Nuestra Señora de Arabia.*

incluye un complejo con estacionamientos, un Centro Pastoral y una residencia, tomaría cerca de un año adicional.

A pesar de un esfuerzo gubernamental del gobierno bahreiní de promover la libertad religiosa en el país, el informe de 2018 del Comité sobre Libertad Religiosa Internacional de Estados Unidos ubicó al país en un segundo nivel en su listado de países de "preocupación particular". Esto significa que los hechos registrados durante 2017 presentan al menos uno de los elementos de la designación de países con violaciones sistemáticas, continuas y frecuentes a la Libertad Religiosa.

Información de GDN Online y AsiaNews.